

# EN MEDIO DEL MAS FERVENTE ENTUSIASMO RELIGIOSO

## TUVIERON LUGAR LOS ACTOS DE RECIBIMIENTO DE LOS NUEVOS EJERCITANTES

Con gran animación se celebró la fiesta de San Antonio Abad

El Capitán de la cabalgata de los "Tres Tombs", fué el señor José Brutau

El sábado, día 17, con extraordinario esplendor, se celebró en nuestra ciudad la fiesta de San Antonio Abad. A las 10 de la mañana tuvo lugar en la Iglesia parroquial (prov.) un solemne oficio, cantado por el Coro de la Parroquia, bajo la dirección del maestro José M. Riera. El sermón estuvo a cargo del Rdo. Alberto

Bonet, Pbro., el cual destacó las virtudes del Santo extrayendo de las mismas normas de conducta de orden práctico. A las 12, en la plaza José Antonio, se procedió a la bendición de caballerías. Seguidamente la tradicional cabalgata de los "Tres Tombs" recorrió las principales calles de nuestra ciudad. Fueron gran número los carruajes adornados con ramaje y flores artificiales que tomaron parte en la misma, algunos de los cuales iban arrastrados por seis y siete caballerías; asimismo también asistieron en gran cantidad las caballerías individuales. Fué capitán de la cabalgata el conocido comerciante José Brutau, pendorista de la bandera «nova», el señor Emilio Nogueras, cordonistas los señores Llobet y Riús, y de la bandera «vella» el señor Suari y el señor Creus, respectivamente.

Por la tarde, en el mismo café, en el Café Nuevo se celebró un concierto interpretándose las obras «Marina», «La Taberna del Puerto» y «Vals».

Por la noche, en el mismo café, volvió a interpretarse otro concierto con obras similares a las de la tarde y seguidamente, en el salón del C. D. Granollers, se celebró un lucido baile, que se vió muy concurrido y se desarrolló en un ambiente optimista y de familiaridad.

Tanto los conciertos como el baile corrieron a cargo de la orquesta «La Catalonia», de nuestra ciudad.

Fueron presididos por el Muy Ilstre. Dr. Luis Urpi, Canónigo, Canciller-Secretario del Obispado

«Es la impresión más grande de mi vida».

(Palabras del nuevo ejercitante señor Mario Massó)

«Los Ejercicios Espirituales: nunca por tan poca cosa me habían dado tanto. Y el que no lo crea, que lo compruebe practicándolos».

(Palabras del señor Juan Cortés, nuevo ejercitante)

Pocas veces en nuestra ciudad se había podido observar tan auténtico entusiasmo y fervor religioso como el pasado domingo, día 18, en los actos que en recibimiento de los ejercitantes asistentes a la segunda tanda de Granollers, tuvieron lugar. Sería empeño vano querer describir la exaltación religiosa que se está produciendo en nuestra ciudad como fruto de la campaña de Ejercicios Espirituales del Vallés. Más que palabras es preferible remitirse a los hechos, y si bien éstos, por su naturaleza espiritual, no son tangibles, de cuando en cuando se muestran en toda su evidencia en actos como los que se celebraron el pasado domingo.

A dichos actos asistieron el Muy Ilustre Dr. Luis Urpi, Canónigo, Canciller-Secretario del Obispado, el Rdo. P. Tapiés, S. J., el señor don Angel Marqués, Presidente de propaganda y una nutrida representación de la Junta Diocesana de dicha Obra.

A., al objeto de recibir a los nuevos ejercitantes, que llegaron con el tren que sale de Barcelona a las siete. Una vez llegados se organizó una procesión que se dirigió a la Parroquia.

### Misa de Comunión General

Seguidamente en la Iglesia parroquial (prov.) tuvo lugar una solemne Misa de Comunión General, oficiada por el Muy Ilustre Dr. Luis Urpi, Canónigo, el cual hizo una emocionante plática resaltando el reencuentro de los nuevos ejercitantes con la Parroquia y la promesa firmísima de perseverar que habían de hacer a Jesús Sacramentado.

El templo estaba completamente abarrotado de fieles y el número de los que comulgaron fué crecidísimo, bastando decir que el reparto de Sagradas Formas duró cerca de una hora.

Después de la Misa, el Dr. D. Luis Urpi, procedió a tomar juramento a los nuevos ejercitantes de renovación de las promesas del Bautismo.

Estas ceremonias religiosas se terminaron a las diez y media.

### Desayuno de hermandad

Seguidamente en el local del Casino, tuvo lugar un «desayuno de hermandad», en el que asistieron varios centenares de personas, desarrollándose en un ambiente de verdadera familiaridad cristiana.

### Acto de afirmación católica

Como conclusión de la jornada, a continuación del desayuno, tuvo lugar en el salón-teatro de la entidad de referencia, un acto de afirmación católica en recibimiento de los nuevos ejercitantes en el seno de la Liga parroquial de Perseverancia.

Abrió el acto el señor don Luis Palá, presidente de la Junta de Hombres de A. C., el cual invitó a hablar a los nuevos ejercitantes, para que así expusieran sus respectivas opiniones acerca de los Ejercicios. Entre otros criterios, merecen destacarse las frases de los señores Massó y Cortés, que vienen consignadas en la cubecera de la presente reseña.

Después hizo uso de la palabra el señor don Angel Marqués, Presidente de propaganda de la Obra Diocesana de los Ejercicios Espirituales, el cual empezó exaltando los frutos espirituales que se obtienen practicando los Santos Ejercicios, citando casos prácticos e invitando a todos los nuevos ejercitantes a perseverar en sus propósitos, diciendo que venimos de Dios y a El vamos y que todo lo creado es de El. Esto le da oportunidad de elevar un canto al Vallés de exaltado llirismo, como tierra en la que Dios volcó sus mejores dones, que es subrayado con frenéticos aplausos.

Seguidamente el señor Luis Palá, trató de los Ejercicios como reconstructores del edificio espiritual de la Parroquia afirmando que ahora sí que tendríamos templo, pues Dios da a cada pueblo lo que se merece y hasta el presente no nos ha hecho falta, porque raras veces se había llenado la Iglesia parroquial que provisionalmente utilizamos. El señor Palá fué muy aplaudido.

El señor don Pedro Illa, Presidente de la Obra Parroquial de los Ejercicios, habló a continuación, empezando por dar las gracias en nombre de la Obra al Jefe local de F. E. T. y de las J. O. N. S., camarada Luis Icart, por su labor en pro de los Ejercicios, «el cual—afirmó—como el más modesto ejercitante se dedica a convencer a los fieles para que asistan a las tandas». Abordó luego el aspecto general de la Obra y se refirió a la relajación de las costumbres, diciendo que principales responsables de ésta son los padres de familia, que no cuidan bastante de la integridad moral de sus hijos.

Cerró el acto el Muy Ilstre. Dr. Luis Urpi, Canónigo, felicitando al pueblo de Gra-

(continúa en la página 4)



### ACTIVIDADES DEL FRENTE DE JUVENTUDES

#### Je fatura de Milicias

El pasado domingo día 18 la centuria local «Diego Almagro» efectuó ejercicios de instrucción, en el parque de nuestra ciudad, bajo las órdenes del capitán Tomé, Jefe Provincial de Milicias del Frente de Juventudes. El citado camarada quedó altamente satisfecho de la marcialidad de nuestra Centuria.

—Ha sido bautizada la primera Bandera Comarcal de Cadetes con el nombre del Jonista «Ramiro Ledesma». Así mismo la primera centuria de la citada Bandera, se le ha dado el nombre de «Diego Almagro».

Se han designado los mandos de la Bandera «Ramiro Ledesma», siendo nombrado Jefe de la misma el Sub-Jefe Local y Comarcal de Milicias del F. de J., camarada Francisco Llobet.

—El pasado viernes, día 23, se hizo la entrega de las placas con el nombre de la centuria, a todos los cadetes de la misma.

—Hoy, domingo, día 25, la centuria «Diego Almagro» proseguirá sus ejercicios de instrucción.

—Mañana, día 26, aniversario de la Liberación de Barcelona, dos Centurias Comarcales de cadetes, entre ellas la «Diego Almagro», se desfilarán a Barcelona con el objeto de desfilar ante el Caudillo.

### Crónica Internacional

(Viene de la página 2)

lítico, por cuanto algunos de los sultanes indígenas han ofrecido al Japón su colaboración. El Imperio del Sol Naciente, al mismo tiempo que acentúa su presión en Borneo sigue amenazando con sus poderosos medios militares a Insulandia, que ha comenzado ya a conocer los efectos de los bombardeos aéreos nipones.

\*\*\*

Y como impresión general se acentúan los indicios de una pronta movilización de la potente máquina guerrera de las fuerzas del Eje que parecen anunciar las entrevistas entre los Jefes supremos de la Marina italiana y de la alemana y el reciente pacto sobre distribución y empleo de las fuerzas militares, celebrado por las tres potencias amigas. Sospechando por donde puede acercarse la tormenta, en Londres se teme por la suerte de Malta, sometida a continuos e intensos bombardeos.

## Radio Piloto

Invita a Vd. a visitar nuestra EXPOSICION y admirar en ella las ÚLTIMAS CREACIONES de la técnica en radiotelefonía.

## RADIO PILOTO

SANTA ESPERANZA, 7  
TELÉFONO NÚM. 244  
GRANOLLERS

## NOTICIAS BREVES

### La V Revisión Arciprestal de la I. A. C.

Tal como oportunamente fué anunciado, el pasado domingo, día 18, se celebró la V Reunión Arciprestal de los Jóvenes de Acción Católica, la cual tuvo lugar en el colegio de los Rdos. P. P. Escolapios de nuestra ciudad, siendo dirigida por el Rdo. P. Estanislao Pascual, S. J., Consiliario Diocesano de los Aspirantes de Acción Católica.

Todos los actos anunciados se vieron muy concurridos por nutridas representaciones de militantes de los diferentes centros del Arciprestado, si bien, por la mañana, se notó la falta de muchos militantes de Granollers, que asistieron a los actos de recibimiento de los nuevos ejercitantes que simultáneamente se estaban celebrando.

Por la tarde, en la Asamblea Comarcal, Juan Fontcuberta, Secretario del Centro de Santa María de Caldas de Montbuy, desarrolló la ponencia: «Maneras prácticas de lograr que los jóvenes trabajen con entusiasmo en sus centros parroquiales y participen activamente en las organizaciones supraparroquiales».

### El Grupo Folk-lórico

El grupo Folk-lórico de nuestra ciudad, tomará parte en el festival que mañana por la tarde, lunes, fecha de la Liberación de Barcelona, tendrá lugar en el Pueblo Español.

### Traspaso

La antigua ferretería de la plaza Perpiñá, conocida por «Casa Pere Mañá», ha sido adquirida por los señores don Laureano Ribó y don José M. Corbera, quienes, según parece, están dispuestos a continuar y ampliar las actividades del citado establecimiento.

Deseamos a los nuevos comerciantes el mejor éxito en el desempeño de su actividad profesional.

### Juan Comas

Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro estimado amigo Francisco Comas, el cual ha pasado unos días en nuestra ciudad, regresando ayer, sábado, a las islas Canarias en donde ha instalado una industria de lejía.

Deseamos a Juan Comas que sus acti-

vidades industriales en el lejano territorio insular se vean coronadas por el éxito.

### Enfermo

Desde hace unas semanas se encuentra enfermo, teniendo que guardar cama, el señor don Miguel Roure, Secretario municipal de nuestra ciudad.

Deseamos su rápido y total restablecimiento.

### Demasiados gitanos

Por la policía municipal se ha procedido a hechar unas tribus de gitanos que se habían establecido en la calle 28 de enero. Estos gitanos disponían de cinco carros y varias caballerías.

### \* Blanca Nieves y los siete enanitos

Ha llegado hasta nosotros la noticia que una de las empresas de cine de nuestra ciudad ha adquirido en exclusiva la presentación en su pantalla de la formidable película «Blanca Nieves y los siete enanitos», que tanto éxito viene teniendo en Barcelona en su 16 semana de proyección continua.

Como que se trata de una verdadera maravilla del cinema la que no debe de pasar por nuestras pantallas como una de tantas producciones, si no que debe de ser lo que es: UN ACONTECIMIENTO CINEMATOGRAFICO; habremos de insistir en sucesivas ediciones y procuraremos dar a nuestros lectores noticias y detalles que esperamos acogen con satisfacción.

### Turno de Farmacias

El turno de hoy, domingo, y de la semana próxima, corresponde a la farmacia Gasset, de la calle A. Clavé.

### Notas Meteorológicas

Desde el día 17 al 23 de Enero se ha observado la presión barométrica máxima de 749 mms. los días 18, 19, 22 y 23 y la mínima de 748 mms. los demás días.

La nubosidad, anotada en tres observaciones diarias, ha sido de 3'4 décimas, habiendo predominado las formas Cuni y Ci.

La lluvia precipitada ha sido de 4'2 mms. (lit. por metro cuadrado.)

Humedad relativa: Promedio 82 por 100; Máxima el día 22 con 87 por 100 y mínima el día 23 con 77 por 100.

## JOSÉ BOADA BARBA

ARQUITECTO

participa a su distinguida clientela que ha instalado su despacho en Plaza de José Antonio, 17

Días de visita:  
Martes y Jueves  
de 12 a 1

GRANOLLERS